

lique et les qualités éminentes ont préparé le succès de cet établissement. Que tous deux me permettent de leur exprimer, au nom des évêques et du clergé de St-Hyacinthe comme au nom des fidèles de cette paroisse, le bonheur que nous cause leur présence au milieu de nous.

Nous sommes aussi trop heureux de voir cette fête de famille rehaussée par la présence du très révérend Père Provincial, pour taire les sentiments de joie et de reconnaissance qu'elle nous inspire. Nous savons trop bien, mon révérend Père, les avantages de toutes sortes qui résultent, pour un Ordre religieux, de la visite de ses supérieurs hiérarchiques, pour ne pas apprécier doublement les sacrifices que vous vous êtes imposés pour venir jusqu'à nous. Nous savons de plus le haut intérêt que, à l'exemple des Provinciaux vos prédécesseurs, vous portez à votre couvent de Saint-Hyacinthe, Nous n'en voulons pour preuve que votre sollicitude pour l'organisation des études en faveur de nos jeunes religieux canadiens. Nous vous offrons donc, mon révérend Père, l'expression de notre parfaite reconnaissance, en vous assurant que, dans nos familles chrétiennes aussi bien que dans votre famille religieuse, votre nom sera à jamais prononcé avec amour et respect, et le souvenir de vos bienfaits religieusement conservé."

Au dîner, servi dans le grand réfectoire de la communauté, le vénérable évêque de St-Hyacinthe préside, ayant à sa droite S.G. Mgr de Nicolet, et à sa gauche S.G. Mgr de Druzipara. A la droite du T.R.P. Provincial est Mgr Laflamme, et à sa gauche M. le G.-V. Bernard. Nous remarquons: MM. les chanoines Dumesnil, Ouellet, O'Donnell et Duhamel, le T. R. P. Marie Colomban, le T.R.P. Estévenon, supérieur des Pères du Saint-Sacrement, etc.

Au dessert, le T. R. P. Monpeurt porte la santé de NN. SS. les Evêques et de tous nos augustes visiteurs. Nous voudrions reproduire ici ce petit bijou de discours, rempli des allusions les plus fines et les plus délicates et plusieurs fois interrompu par des applaudissements.

A deux heures et demie, après les Vêpres chantées, la procession se met en marche. Sa Grandeur Monseigneur de Nicolet la préside.

Toutes les communautés de la ville, la magistrature, le barreau, les professions libérales, les diverses associa-